

ました。
2日目は、若手クリエイター いくと、もつとでしていくと、もつとでは、海外展開の手法の一つである「いくと、海外展開の手法の一つである「いくと、海外展開の手法の一つである「 -マに対談が行われ-による発表や「ア

3日ヨまコェミで、
は、海外展開の手法の一つである「リメイク」に触れ「地域性を一つの魅力として取り入れではないか」と提言。韓国、中国の登壇者からは、
ではないか」と提言。韓国、中国の登壇者からは、
のコンテンツ産業への強い思いに、参加者は熱心
に耳を傾けていました。
る日ヨまコェミで、
は、海外展開の手法の一つである「リメイ
さんは、海外展開の手法の一つである「リメイ
さんは、
ないました。

認。市内では七月ンアーが行われ、3日目はロケ豚 などを訪 **尾城山展望台や小丸山城址公園参加者は景色や町並みなどを確設に向けて、能登や金沢を巡る**

市民イベント トークセッション

映画監督池田千尋さん× 直木賞作家安部龍太郎さん

再発見のきっかけに

ました。 は、日本の埋もれている景色や人を、 ののではないか」と映像製作のあ がたに一石を投じ、安部さんは「地 では先人たちの知恵がいくつも埋 まっている。それを再発見して一般 でしてくことのきっかけになるのが、 と映像製作のあ でしてくことのきっかけになるのが、 との国際会議ではないか」と映像製作のあ

魅力を問われると、 地方で映像コンテンツを製作する 池田さんは「この

安部さんの作品「等伯」の話題では「等伯の人間味に共感した。押さえつけられるように生きていた等伯が都を目指すところが、『君ソム』の主人公の姿に重なった」と話す池田さん。作者の安部さんは「小説家も画家も、「のな生きざまが書きたかった」と力を得ている。等伯は次々と不幸な目にも遭うが、それをエネルギーにして松林図屛風にたどり着く。そんな生きざまが書きたかった」と力を込めました。

存しながら作品を作ることができれ験を基に「生活している皆さんと共つけさせてもらった」と七尾での経土地で初めて見る景色をたくさん見

池田千尋さん(左)と安部龍太郎さん



ASIAN TV DRAMA CONFERENCE IN NOTO

アジアを中心に国内外のドラマ・映画制作者らが集う国際会議「アジアテレビドラマカンファレン ス」を12月3日から5日までの3日間にかけて開催しました。八つの国と地域から300人を超えるドラ マ制作者らが参加し、討論会やセミナー、ビジネスマッチングなどが行われました。

初日は市民参加イベントとして、実写映画「した。

んらによるトークセッションと「等伯」で直木賞を受賞したア」の上映会や同作の監督をベントとして、実写映画「尹

督っを君

は、アジア各国のドラマ産業への貢献を 同会議は、アジア各国のドラマ産業への貢献を しました。